

Riccardo Simonetti: Trauung im Winterwunderland mit seiner großen Liebe!



Ein strahlendes Paar hat die Herzen der Fans erobert: Riccardo Simonetti, 31, hat am Freitag, dem 20. Dezember 2024, seine große Liebe Steven standesamtlich geheiratet, wie er auf Instagram verkündete. Die intim gebliebene Zeremonie fand in der schneebedeckten Idylle seiner Heimat Bad Reichenhall statt, was ihm besonders wichtig war, damit seine geliebte Großmutter „Nonna“ dabei sein konnte. Das glückliche Paar, das bereits im August eine große Hochzeit auf Mallorca feierte, strahlt voller Freude vor der Winterkulisse. Der Fernsehmacher betont, wie bedeutend es für sie war, ihre Liebe nun auch vor dem Gesetz zu besiegeln, was in Deutschland erst seit 2017 möglich ist. „Worte können nicht beschreiben, wie glücklich wir sind, dass wir jetzt auch auf dem Papier Ehemann und Ehemann sein dürfen“, schrieb Simonetti emotional in seinem Beitrag, der die berührenden Momente des Tages festhält, wie Gala berichtete.

Ein weiteres Liebesglück

Während sich die Feierstimmung bei Simonetti und Steven entfaltet, bleibt auch Clea-Lacy Juhn, 30, in den Schlagzeilen, die zusammen mit Riccardo Basile, 29, die frohe Botschaft ihrer Hochzeit verbreitet haben. In einem romantischen Instagram-Post wird das Paar von einer Kranz voller weißer Rosen umrahmt, während sie sich innig umarmen. Fans spekulierten bereits über eine mögliche Hochzeit, entdeckten jedoch schnell, dass Juhn und Basile nur Gäste bei einer Feier waren und sie selbst noch auf den großen Moment warten müssen, wie TV Movie berichtete. Das gemeinsame Glück und die Vorfreude auf eine potenzielle Hochzeit scheinen bei den beiden stark ausgeprägt zu sein, auch wenn sie sich noch etwas gedulden müssen, um ihre Liebe offiziell zu besiegeln.

Beide Paare zeigen eindrucksvoll, dass die Liebe weiterhin stark lebt und neue Wege findet, um sich zu feiern. Während Simonetti seine Ehe in der Heimat mit seiner Nonna zelebrierte, bleibt abzuwarten, wann Clea-Lacy und Riccardo ihre eigene Liebesgeschichte in Form einer Hochzeit fortsetzen. Die Vorfreude und die herzlichen Glückwünsche der Fans bestärken die beiden Paare in ihrer Verbindung und den nächsten gemeinsamen Schritten.

Statistische Auswertung

Ort: Bernau, Deutschland

Vorfall: Wahlen

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: bundeswahlleiterin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)